
Comune di Argenta
RAPPRÉSENTANTI DI PARTECIPAZION E CITTADINA

DI SANTA MARIA CODIFIUME
(l*ominaticon decreto sindacate n. 2g det O ILZIZA?AI

VERBALE h|"s DELIS SEDUTA DEL 05 MANZOaOal
Cornponenti

l) Manzoli §lerno
?) FornasiniClaudia
3) Foschini traola
rr) Brina Fabio
5) Nardi Fausto
Cornponenti assenti: NESSUNO.

Crmponenta
f*mpcnente
Componente
Compnnente
C*mp*nente

Presenti
SI
SI
ST

§I
§I

ls sedutasiapre atte ore 2*00, tulti membri sono presenti.

5i diecute innanzitutto del['itluminaeione del campo sportivo deite MiniOtirnpiadi, con la
Giunta Comunale e i tecnici, cfie effettueranno un sopralluogo, definiranno l'approccio da
seguire. viene sollevato it problema delta rete metallica del campo, srrnaivisibilmente
danneggiata. La sua condizioae compromette la sicurezza e t'integrità della struttura. §i
discute quindidella necessita di un intervanto di ripristino o sostituzione della rete, valsta*&
le opzioni più economiche e funzionali.

5i paseaalk discussione legataatta realizzazionediun parcp giochiperbambini efamigtie
nel parco retrostante il bar "Bona Vida Cafè", in via Terrancva. Inizialrnente, siera pensato di
costruire il parco in una zona pubhlica, ma questa idea è stata scartata principalrnente per la
mencanza di fondi necessarl e per l'assenza di un adeguato sistema di sorv*glianza. che
avrebbe esposto l'area ad atti vandatici. La coltaborarione con il bar permette di superarg
questa ostacoli, poiché it privato si à reso disponibite a contribuira assnomicamente alla
re*lirc;ar:ione e manutenzione dett'area, csndividendo cosi una parte dei costi con it Comuna.
La scelta di posizionare il parco giochi in una zona sorvegliata è stata poi motivata dalla
necessità digarantire maggiore sicurezza per i bambini che vi accederanno. L'area,
monitorata e controtlata, permetterà di prevenire atti vandalici e attre problematiche,
offrendo un ambiente protetto e sicuro. La sorveglianza costante contribuirà a rafforaare il
controllo sutt'arca, aumentando il tivetlo di sicurezea per i cittadini che utilirzeranno il Sarcs.

Per quanto riguarda ta palestr4 si comunica che ta catdaia è stata sistemata e ch* è in corso
la Breparazione di un bando per l'appelto detla gestione delta patestfiI stessa.
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